

16 Provinces

Nyanga/Département de la Douigny/Moabi/Vie des partis/PDG

Joseyf Dieudonné Mangala exhorte les militants à taire leurs divergences

Jis.MM

Libreville/Gabon

Le membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG) était récemment sur le terrain pour entretenir les militants de sa circonscription sur la nouvelle politique de son parti, les innovations apportées par le "distingué camarade président" et les échéances électorales futures.

EN multipliant les visites de terrain depuis plusieurs mois, notamment dans son fief politique de Moabi, le membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Joseyf Dieudonné Mangala, ménage assurément sa monture. Histoire de bénéficier, le moment venu, des faveurs de sa formation politique, lors des investitures des candidats à la prochaine élection législative. C'est dans ce cadre que l'Hôtel de ville de cette localité a abrité dernièrement une rencontre avec les Pdgistes locaux, à laquelle prenaient également part le secrétaire départemental de la Douigny,



Le membre du Conseil national du PDG, Joseyf Dieudonné Mangala (milieu), lors de sa rencontre...



... avec les Pdgistes de Moabi.

Emile Santini Yembi Yembi, les secrétaires de sections, de comités, etc.

A l'ordre du jour : le concept des 2R (Régénération et Revitalisation) et la nouvelle méthode de travail du Secrétariat exécutif, ainsi que la situation politique dans la Douigny. Face aux siens, le membre du Conseil national s'est adonné à des explications pour éclairer les uns et les autres sur ces différents points.

Après avoir planté le décor, Joseyf Dieudonné Mangala a

donné les raisons ayant conduit le "distingué camarade président" à repenser totalement la politique du PDG par la création des 2R: donner un nouveau souffle à cette formation politique créée par le défunt Omar Bongo Ondimba en 1968.

M. Mangala, aidé dans cet exercice par le secrétaire départemental, a, par la suite, communiqué à la base militante le nom d'Henry Michel Nzé Mendome, comme nouveau secrétaire national du PDG pour la

Nyanga. Ce dernier aura la lourde charge de conduire et de veiller à la bonne application des nouveaux textes du parti dans la province.

Sur la situation politique dans la localité, tout en fustigeant le comportement des militants qui ternissent l'image du PDG, il a demandé aux uns et aux autres d'être soudés et de taire leurs divergences. Aussi, constatant que nombre de militants ne connaissaient pas l'hymne de leur parti,

des supports dudit hymne ont été remis au secrétaire départemental.

Joseyf Dieudonné Mangala a, enfin, exhorté les jeunes et les femmes, non seulement à connaître les textes et statuts qui régissent le PDG, mais surtout à investir davantage le terrain politique. Notamment auprès des responsables des structures de base et de se tenir prêts pour l'opération d'inscription sur les listes électorales.

Ainsi, l'intéressé ne rate pas

une occasion de vendre et vanter la vision du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, dans le département de la Douigny, terrain rendu difficile du fait des absences chroniques de certains membres de sa famille politique. C'est-à-dire toute chose qui facilite, par ricochet, la percée des autres partis.

Après la déroutante victoire à la dernière élection présidentielle de 2016, Dieudonné Mangala veut rectifier le tir.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Vie des associations/"Les jeunes de Mme Berre"

Ils se mobilisent en faveur de leur commune



Match de football ayant opposé les jeunes du 1er arrondissement à ceux du deuxième.



Nettoyage autour du marché d'Adouma...



... avant l'enlèvement des ordures par les membres de l'association.

Esaïe NDILOROU

Lambaréné/Gabon

DES jeunes de la commune de Lambaréné se sont fédérés, dernièrement, autour d'une dynamique unitaire dénommée "Les jeunes de Madeleine Berre". Selon Ongrile Memiaghe, principale locomotive de cette structure, « plusieurs jeunes m'ont convaincu de créer cette association (...). C'est un nouveau concept pour réunir des jeunes autour de notre leader politique de la province, en l'occurrence Mme Berre. Dans cette structure, nous

avons pu réunir tous les jeunes sans distinction de sexe, d'appartenance politique et de religion. La seule chose qui les intéresse, c'est de se voir être orientés et accompagnés pour réussir leur vie en étant à Lambaréné. Une ville disposant de potentialités de richesses qui s'offrent à eux. »

Et pour leur première sortie, les membres de l'association ont organisé une opération "retroussons les manches", au quartier Adouma. « Celle-ci va s'étendre progressivement dans tous les 24 quartiers que compte la commune. Au même moment, deux équipes de football se sont affrontées. L'une, composée

des jeunes du premier arrondissement, et l'autre du deuxième, qui ont joué au stade du lycée d'Etat de Lambaréné. Au sortir de là, celle du deuxième arrondissement a gagné par un score de un à zéro », a promis M. Memiaghe. Précisant que « chaque samedi, nous aurons ces deux équipes sur le terrain de notre commune. La première va pour le nettoyage et la deuxième pour le match de foot. Ceci nous permettra de nous connaître davantage et de nous familiariser, en vue des actions concertées et partager nos expériences de la vie. Car madame Berre met à notre disposition un cadre

et des outils de formation à la fondation "Rose Francine Rogombe". »

Il est vrai qu'en sa qualité de native de la contrée, la ministre Madeleine Berre ne lésine pas sur les moyens pour accompagner ces jeunes vers une autonomie financière. C'est dans ce sens que s'inscrivent, depuis lors, des formations en informatique, couture et en entrepreneuriat, afin de les pousser vers la création de petites entreprises mieux structurées et génératrices de revenus.

« Comme vous pouvez le constater, explique Ongrile Memiaghe, j'ai réussi sans trop de peine à créer cette

association des jeunes pour soutenir les multiples actions de notre maman, Mme Madeleine Berre. Ce sont de jeunes filles et garçons qui sont eux-mêmes convaincus de l'engagement de cette personnalité pour le développement tout azimuth de Lambaréné. Ils savent combien elle soutient et encourage les jeunes à se prendre en charge durablement et efficacement. Et je sais que c'est une femme qui a la main sur le cœur à l'égard de ses compatriotes, qui n'hésite pas à leur témoigner sa solidarité. Ses multiples actions sur l'employabilité des gens dans le domaine de la

pêche, de l'agriculture, de l'extraction du sable, de la transformation des produits halieutiques, etc., m'ont permis d'avoir un nombre important d'adhérents, qui continuent d'ailleurs à frapper à la porte de cette association dans tous les quatre coins de Lambaréné. »

Le leader des jeunes de Mme Berre se présente comme un de ceux ayant déjà bénéficié de la sollicitude de la ministre dans la création de sa propre structure. Il s'agit d'un projet dans le secteur du tourisme qui lui tenait à cœur, et pour lequel Ongrile Memiaghe affiche visiblement sa fierté.